

八幡浜LC新体制発進！



八幡浜ライオンズクラブ会報

号外
令和6年8月8日

発行
情報・PR委員会
会長 後藤 庸介
八幡浜市北浜1-3-25
商工会館内
〒796-0048
☎0894(24)3304

八幡浜ライオンズクラブ 会長就任挨拶

第70代会長 後藤 庸介

歴史ある八幡浜ライオンズクラブの第70代会長という、大変名誉のある役職を拝命させていただき、大変光栄でございます。

長い長いコロナ禍が明け、昨年度にはようやくほとんどの事業を行うことが出来ました。制限に縛られることのない、奉仕活動、懇親会、また久しぶりに遠征を行った家族会など、多くの交流を通し、コロナ禍前と変わらぬ活気を感じております。

また、来年予定しております70周年に向けて、昨年度には8名もの方に入会をさせていただきました。今年度は、その新しい皆様に新五役、新委員長を引き受けていただくことにより、70周年を全会員が一丸となって取り組んでいきたいと考えております。

スローガンにも含めましたが「笑顔」をキーワードとして、楽しく笑顔の溢れる例会や事業を行ってまいりたいと思っております。まずは一人一人が、目の前にいる人を笑顔にすることで、笑顔の連鎖、さらにはその先の未来に、地域社会で笑顔の循環が生じることを望んでおります。

地元の人間でもなく、経営者としても新参者の私でしたが、八幡浜ライオンズクラブに入会させていただき、こうして会長にまで成長させてくれたことを感謝しております。精一杯会長職を務めさせていただきますが、皆様の協力無くしては一年間走り続けることは出来ません。どうぞ、みなさまのお力添えをよろしくお願い致します。

会長スローガン
「笑顔の循環 未来に届け We Serve!」

令和六年度役員・委員長紹介

質問事項

- ①就任にあたっての抱負
- ②八幡浜ライオンズクラブに入会して良かった事
- ③最近楽しかった or 嬉しかった事

令和六年度 役員



会長 後藤 庸介

- ①70代会長という、大変身に余る役職を仰せつかり、より一層身の引き締まる思いです。70周年に向けてメンバー全員が一丸となって取り組めるよう、五役メンバー、ならびに新委員長に新しい顔ぶれを揃えた組織となりました。笑顔を大切に、この一年間、精一杯務めさせていただきますので、皆様のご協力をお願いいたします。
- ②8年前に初めて八幡浜を訪れ、そして初めて入った団体がライオンズクラブでした。一人も知人がいませんでしたが、八幡浜ライオンズクラブに入ることにより、各方面で活躍されている多くの方々と知り合うことができ、八幡浜での事業や生活の糧となっております。
- ③会長に就任したことにより、様々な委員会に参加させていただきましたが、新委員長のがんばっている姿や、委員の皆さんが活発な意見を述べているのを見てると嬉しくなりました。お酒も含めて毎夜がワンダフルトゥナイトでした。



前会長 伊藤 篤司

- ①前会長として、後藤会長を見守ります。
- ②幅広い交友関係に結びついたこと。特に、世代の違う方々との懇親は、大なる糧となっています。昨年度、韓国に訪問することができ、久しぶりに海外に行くことができたこと。町の中心で活躍中の方々とこのネットワークができたこと。
- ③日々好日。日々楽しく嬉しいのです。敢えて申し上げると、ある会台の懇親会の余興で「Blind Bang Bang Bomi」の替え歌を歌ったところ、「天才か!」などとお褒めの言葉を頂きました。その場で、某会の周年記念懇親会にパフォーマーとして依頼を頂き、快諾いたしました。



第一副会長 平田 貴久

- ①会長と一緒に70周年記念事業に向けて皆さんが喜んでくれるものにしていきたいと思えます。
- ②様々な方との出会い、今まで訪れたことのない場所にいける。
- ③後藤ライオンが無事会長になられたこと。



第二副会長 新口 浦志

- ①第二副会長なので、会長を盛り上げて一年間頑張ります。
- ②異業種の方や年齢の上の方と接する機会が多いので勉強させていただいています。
- ③二人目の孫が出来ましたので毎日楽しく過ごしています。



幹事 西村 和弥

- ①裏方に徹しスポットライトをメンバーに当たる快感を得られる。
- ②ジュエトルマンに近づけるチャンスが掴めそうだから。
- ③自分が幸せになると周りも幸せになれる。



会計 菊池 泰行

- ①会計という立場がまだ十分に理解できていませんが、1円たりとも無駄にしないよう頑張っています。出来るだけ楽しんで参加していきたいと思っています。
- ②活動範囲、交際範囲が確実に広がりました。大変ありがたいことだと思っています。特に今までお付き合いしたことのないメンバーばかりですので非常に新鮮ですが、毎回いじめられて泣いています。
- ③今まで行ったことの無い施設、場所、活動、飲み会が経験出来ているのが楽しいです。血糖値管理が一つ追加され、やっと二人前になりました。



ライオンテーマー 山口 利江

- ①今回、ライオンテーマをすることになり、緊張と不安でいっぱいですが、頑張ります。
- ②いろんな方々と知り合えたことです。
- ③運動を初めて少しずつ体力がついてきたことです。



テールツイスター 兵頭 真紀夫

- ①テールツイスターとして会をしっかりと盛り上げていきます！また、ここ何年かで、自分も含めて新しいメンバーがかなり増えましたので、テールツイスターアワーの時間を使ってメンバーを詳しく紹介させていただきます。八幡浜ライオンズがひとつになるよう努めます。
- ②早起きできるようになりました！
- ③関東で社会人している長男坊から、はじめて父の日にプレゼントいただきました。かなり嬉しかったです！

令和六年度 委員長



会長・会則・出席委員長 竹下 雅博

- ①前期は新会員8名という多さでしたが今期は例年通り3名以上の目標にして定期安定して新会員を増やしていければと思っております。そして出席率については各会員仕事の都合等があると思いますが出来る限り例会、各事業に出席していただき常に70%以上は出席率をあげていきたいと思っております。
- ②沢山の人、特に年の離れた方々と出会え仲良くさせていたいただいた事が良かった事です。そして普段は行けない場所、情報が入る事です。
- ③特には無いのですが、古い友人から連絡があり久しぶりに食事が出来た事です。



財務・計画委員長 丹野 慎恵

- ①今年度、財務・計画委員長に指名され、ライオンズ

在籍2年目での大役であり身に余る光栄であり、精一杯良い汗を流していきたいと思えます。

②様々な交流が出来る事、地域や社会へ貢献し、少しでも役に立っている事が実感できる事です。

③委員長に指名していただいた事が嬉しかったです。



情報・PR委員長 田井野 駿

- ①入会して1年も経たず、ネットもSNSも大の苦手で「自分なんかでいいんだろうか」と半信半疑ですが、「やる」と決めたからには全身全霊で取り組みます！
- ②〇故郷の各分野をリードする会員の皆様とお近づきになれたこと。
- 〇毎月の奉仕活動をきっかけに日頃から路上のゴミを拾うようになったこと。
- ③ある仕事が一歩前進したことです。



青少年奉仕・YCF委員長 松下 寿栄

- ①先輩方に、ご指導いただき委員長をつとめさせていただきます。
- ②ライオンズに入らなければ、絶対お会いできなかった方々とワンダフルナイトを過ごせることです。
- ③毎日元気に過ごせることです。



環境保全委員長 一宮 嘉彦

- ①新人でありながらみなさんに助けられ一年間委員長として頑張りたいと思えます。
- ②多くの方々と交流が出来た。
- ③日々楽しく生活を送っています。嬉しかった事、無事石鎚お山開きに行けた事。



市民奉仕委員長 村上 勝利

- ①委員会で立ち上げたイベントをやり遂げる事。
- ②多くの人と出会えた事。
- ③7/3(水)の委員会が楽しかったです。めっちゃ笑いました。